

### 【水神祭、大山祇神社御祭礼】



【水神祭】



【大山祇神社御祭礼】

毎年4月に開催しております水神祭と大山祇神社御祭礼はコロナ禍の影響で下郷町行政・地区役員・地元取引先の方々をお招きして執り行う事が出来ず、今年は2回に分けて開催を致しました。

旭ダムでの水神祭は、運転管理業務を委託している(株)ローズ・ビルサービス様に参列して頂き、湯野上発電所の大山祇神社御祭礼は従業員のみ参列という形式で執り行いました。神官による祈祷では、水の恵みと大自然の恵みに対する感謝と共に旭ダムと湯野上発電所の安全安定運転に加え、新型コロナウイルス感染症の早期終息についても祈願を致しました。

地域の方々をお招き出来なかった為、祭礼のご招待に替えて下郷町教育委員会を通じて、小学校と中学校に使い捨てマスクを6,000枚寄贈しました。

コロナ禍で地域の方々とお会いして意見交換をする場がほとんどなくなってしまいましたが、このように何らかの形で今後も継続して地域に貢献していきます。



【贈呈式の様子 左:下郷町長の星様 右:教育長の星様】

### 【下郷町から感謝状を授与されました】



【感謝状と記念品、ありがとうございました】



【戸石川旧水槽】

4月28日、下郷町消防団長の星様と下郷町町民課の芳賀様が旭ダム管理所に来所され感謝状と記念品を頂きました。この感謝状は、発電グループが管理する戸石川旧水槽周辺の土地整理に伴い、消防水利の確保が厳しい同地区の為に、河川管理者である県の許可を受け戸石川旧水槽を消防水利設備としても利用して頂けるようになった事に対する御礼として下郷町より頂きました。

本来であれば今年の秋に開催予定であった消防検閲式で感謝状を頂く予定でしたが、台風19号の影響により今年の春に延期となり、更に新型コロナウイルスの影響で中止となった事からお二人が旭ダム管理所に来場されての授与となりました。

この様に事業所の地域貢献に対して評価頂けるのは大変喜ばしい事です。今後も地域と連携しながら下郷町と旭ダムの信頼関係を更に強固にしていきたいと考えています。

### 【旭ダム放流サイレンの吹鳴について】



【旭ダムサイレン】



【No.2中妻サイレン】

当社は旭ダムから放流を行う際、川岸に居る人へ注意喚起し退避してもらうために、旭ダムに1基、中妻地区に2基、湯野上地区に1基と、計4基のサイレンを設置しています。

昨年、旭ダムと中妻地区のサイレンを指向性のある新型に更新し河川近くに移設して、サイレン音がより適切な範囲に届けられる様に改善しました。

また、夜中や早朝にサイレンを吹鳴させないため、日頃から気象状況を監視し、夕方までに放流できるよう努めておりますが、ゲリラ豪雨等急激な大雨の影響で河川が増水すると、昼夜問わず放流をせざるを得ないため、サイレンを吹鳴させる場合があります。

地域の皆様にはサイレン吹鳴時の時間帯や音量でご迷惑をお掛けする事があるかもしれませんが、何卒ご理解の程宜しくお願い致します。

ご意見・ご感想をお寄せ下さい。

発行責任部署:昭和電工(株)東長原事業所 発電グループ TEL・FAX 0241-67-2327